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韩红怒斥赈灾歌曲
星报讯 昨日9时许，韩红在微博中写

道：“我特别不明白！也明确表态我很反感！

为什么国家一有灾难有些人总写些歌，找歌

手来唱？！怎么了这是？难道这个时候唱歌

比救援、比抢救生命还重要吗？谁有心思唱

找谁去！我他妈没心思！就不唱！”此言一

出，无数网友留言叫好。有网友称：“娱乐圈

像韩红这样仗义执言的不多了。”也有网友附

和：“真不知道赈灾歌曲有什么用，明星还是

多捐些钱实在。”

二十多分钟后，韩红又在微博中补充：

“我只代表我个人态度！我不喜欢这种方式

表达哀思，没有具体攻击哪位！因为写这类

歌的人当中有真心的！也有想趁机想出名

的！我就是恶心，怎么了？冒犯您了？对不

起您见谅！我就这样，爱谁谁！”对于韩红再

发声，有网友猜测“是不是有专门写赈灾歌曲

的不高兴了？”网友继续力挺：“那些沽名钓

誉的可能心里真不舒服，被韩红打脸当然不

高兴，但韩红是好样的。”

但是，不到一小时，韩红本人删除了这

两条微博，并再次发微博称：“我只是无法说

出个别伪词曲作家的名字！却无意伤害那些

真心制造爱心音乐的人！”

自从去年《中国好声音》节目爆红以

来，今年各大卫视分别推出了歌唱类综艺

节目，安徽卫视也不例外。昨日，由田震

担纲主持，温岚、阿杜、郁可唯等明星加

入，组成明星战队的《我为歌狂》节目，在

合肥进行了第一场节目录制。此前，因

传杨幂、毛宁等人的加入而备受关注，然

而在节目开播前，毛宁嗓子突然生病，退

出了比赛，他转而推荐自己的好朋友麦

子杰上场。

田震主持口误不断

田震的主持首秀是节目录制的

一大亮点，她常被拿作和那英比较，如

今复出转型担任主持人，被外界认为是

与在《中国好声音》做导师的那英隔空

PK。

然而，田震从未主持过节目，虽然她

的主持风格活泼自然，但因为普通话不

标准让现场有点尴尬。当她念错字时，也

只好通过自嘲来解围，“我豁出去了，你们

别说话，千万别逗我！”

阿杜现身为雅安祈福

下午的彩排结束之后，阿杜现身接受

采访。对于前几日在雅安发生的灾难，他

显得心情低落，表示为不能去现场而遗

憾，“很感谢那些第一时间到现场的人，也

会在这里为他们加油。”

阿杜出道前也曾参加过歌唱比赛，时

隔多年，如今上节目，他表示在镜头前仍

然会觉得紧张、不自在，“这次来参加《我

为歌狂》也是来挑战自己。”

阿杜因为有一副独特的沙哑嗓音，刚

入歌坛就引起关注，他透露，对于保护自

己的嗓子没有什么秘诀，就有一点很坚持

——不吃辣椒。
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又一歌唱类节目将亮相，《我为歌狂》昨日录制

田震跨界当主持

赵薇执导的第一
部电影《致我们终将
逝去的青春》将于本
月26日公映，昨日她
携主创韩庚、赵又廷
等人在上海举行首场
发布会。作为首部
“内地青春片”的导
演，赵薇在接受采访
时却直言“和我自己
想拍的电影还有差
距”。而面对导演和
演员两个不同的角
色，她觉得“都一样的
难，但各有吸引我的
地方”，并称会再做回
演员，当导演则随缘。
特派记者 吴笑文

文/图

这部电影主演阵容算不上强大，但不得不

提另一看点：韩红、杨澜等人的客串。说起朋

友们热情的帮忙，赵薇坦言不是让大家来看明

星的。她透露，韩红是她自己要来的，“一开

始以为她应该还行的，但试了戏之后我就在想

可别毁我啊，我要的不是韩红来演韩红。”

对于电影的主题曲请来了王菲演唱，赵

薇很淡然地说，“都是朋友嘛，就跟她说了一

声。她唱歌不喜欢别人打扰，所以录歌的时

候我也没去 。”至于朋友们的热心帮忙，自觉

得平时也不是那么热心帮助朋友的赵薇说，

估计都归功于“我从来不给大家添麻烦吧”。

谈朋友：我从来不给大家添麻烦

采访当天，赵薇穿着简单的便服，淡妆，

戴墨镜。为了怕记者们误会自己当导演了之

后耍大牌，特意解释半天 ，还凑近了让大家

看她整个眼睛都是红肿着的，“之前拍戏的时

候特别的累，拍完放松了，估计炎症就暴发出

来了。”在她看来，“拍一个自己有感觉的戏挺

难的，我自己拍电影不会绝对给个对错的答

案，只是共鸣有多少而已。”

电影时长130分钟，赵薇不舍地说，已经

精剪很多情节，“我觉得这个电影出来以后，

可能会对很多观众有所触动的话，我们讨论

的很多东西，我们自己都没有答案。人越大

越会做一些违心的事，阅历越深越会明白角

色的深度感。”

聊拍戏：找一个有感觉的挺难

赵薇说她没有办法把《致青春》拍成一个

很简单的东西。而她自己的青春则是不安、

奔波、没有办法控制的，“那时候不知道怎么

面对爱恨，对待爱恨也都没有底线。我的青

春更像是水，装在不同的容器里面就呈现出

不同的形状，随波逐流。”有人说电影的女主

角就是赵薇的翻版，而她则认为“像不像不重

要，重要的是好不好”。评价自己的这部作

品，赵薇称没有遗憾，“因为我做到了，把它拍

成了适合大陆青年看的片子，彻头彻尾的大

陆青春片，这是我最骄傲的。”

在电影原计划的首映前一天，雅安发生了

地震，赵薇和片方第一时间表示捐款100万。

昨日她也表示不喜欢用捐款的数量来攀比爱

心，“大家的能力不一样，不能用同样的标准来

要求每一个人，大家各尽所能才是最好的。”

话青春：更像是水，随波逐流


